

**Mendoza, una provincia conocida por sus vinos y hermosas bodegas**

## Oasis vitivinícolos mendocinos y bodegas de Godoy Cruz

La provincia de Mendoza está enriquecida de viñedos que se esparcen por todo el territorio. Y lo acompañan sus paisajes, su flora y fauna, su clima y su relieve. Esto posibilita disfrutar al máximo las bodegas que se sitúan en la provincia.

### **El oasis del Norte y el Malbec**

Con una altura de 600 a 1000 mts. sobre el nivel del mar, el Oasis Norte se caracteriza por las variedades nobles de vinos de la provincia. Entre ellas, el Chenin, Torrontés, Chardonnay, Merlot y el más importante de todos, el Malbec. Las zonas más importantes son Maipú y Luján de Cuyo, y los territorios más conocidos son Agrelo, Pedriel, Vistalba, Lunlunta, Barrancas, entre otros.

### **El oasis del Este, la mejor producción de la provincia**

A 640 mts. de altura, se encuentra la parte de Mendoza con mayor producción de vinos. Ubicada en Junín, Rivadavia, San Martín y Santa Rosa. Sus vinos más conocidos son Syrah, Bonarda, Tempranillo, Sangiovese y Viognier.

### **El Valle de Uco**



La región Central (también conocida como el Valle de Uco) es el oasis a más altura y con las mejores condiciones para cultivar la Vid. Se ubica en los departamentos de Tupungato, Tunuyán y San Carlos y se puede visualizar el volcán Tupungato. Sin duda, el mejor oasis vitivinícola para visitar. Se especializan en los vinos como el Semillón, Merlot y Cabernet Sauvignon y los terrenos más conocidos son Vista Flores, La Arboleda, Los Álamos, La Consulta, Agua Amarga y Villa Seca.

## Oasis del Sur y el Chellin



La región Sur, ubicada en General Alvear y San Rafael, se especializa en la cosecha del Chenin. Se caracteriza en que la mayoría de sus bodegas son familiares. Gracias a las condiciones del suelo y del Clima de la zona, el oasis del Sur presenta un buen vino de calidad superior.

## Bodegas de Godoy Cruz

### Bodega Escorihuela

Belgrano 1188, esquina Pte. Alvear. Fue fundada en 1884 por Don Miguel Escorihuela Gascón. Es el edificio en actividad más antiguo del Gran Mendoza. Una plazoleta a modo de atrio jerarquiza su acceso. La Bodega invita a conocer su edificio y funcionamiento a través de visitas guiadas, el gran tonel del Centenario de roble de Nancy y a degustar platos gourmet en el Restaurant 1884.

Fundada en 1884, es todavía reconocida por ser una de las bodegas pioneras de Argentina. Y también la más antigua de la ciudad. Contiene un restaurante que está denominado como uno de los 50 mejores del mundo por "Latin America's 50 Best Restaurants 2014". Esta bodega fomenta la práctica del Polo nombrándolo como un deporte con "intensidad y elegancia". Es por eso que cuentan con una cancha de Polo entre las plantaciones de viñedos y con la inmensidad de la cordillera de Los Andes como postal.

## Las históricas cavas de Bodega CARO, construida en 1884.

Bodegas CARO se encuentra localizada en el corazón de Mendoza, en una cava completamente renovada que data de fines de 1800. Constituye el eje maestro del proyecto y acoge a los vinos a partir del año 2003. Desde el comienzo, el objetivo de la bodega ha sido seleccionar los mejores terrenos para magnificar este maridaje entre Malbec y Cabernet Sauvignon.



## Bodega de San Telmo

Inaugurada en 1973, la bodega San Telmo fue la primera en incorporar los vinos por varietales, un concepto típicamente californiano. Luego de un gran trabajo, en 1982 se lanzó al mercado, la línea de varietales, la cual sigue presente hasta hoy con el Malbec, Cabernet Sauvignon, Syrah y Chardonay.

La filosofía de la Bodega San Telmo es elaborar vinos para aquellos que valoran las tradiciones y abrazan con entusiasmo las marcas con historia. Es una bodega en constante búsqueda de vinos de tipicidad varietal, de perfil frutado y buen cuerpo, amigables e ideales para compartir con amigos y familia.

## Bodega Vintage

BODEGA VINTAGE apareció en 1924 en San Rafael siendo en su momento la bodega más grande de Sud América y ahora esta ubicada en un lugar privilegiado, a tan solo 15 minutos de pleno centro de la ciudad de Mendoza.

Es una bodega boutique destinada a la elaboración de vinos de alta calidad enológica, conjugando técnicas de avanzada y la vasta experiencia de las personas que allí trabajan. Todos con un mismo objetivo, alcanzar la excelencia en vinos.



Integrantes: Lucas Gómez, Guadalupe Dinoi, Jerónimo Canale, Sebastián Chaparro

Fuentes: Bodega Escorihuela <http://www.escorihuelagascon.com.ar/es/inicio>

Bodega Vintage <https://www.bodegavintage.com/historia.html>

Bodega San Telmo <http://bodegasantelmo.com.ar/>

Bodegas Caro <https://www.winesofargentina.org/es/bodegas/b/707>

Oasis mendocinos <http://www.mendozaviajes.com/extranjeros/oasis-vitivincolas-de-mendoza/>

<https://mendoza-camara.org/enoturismo/>